

Medienmitteilung

16. Mai 2014
1567 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Gold-Stadt Buchs präsentierte sich in Lausanne

Buchs, 16. Mai 2014 – Am 9. Mai 2014 fand die jährliche Mitgliederversammlung des Trägervereins Energiestadt in Lausanne statt. Stellvertretend für die kürzlich als Energiestadt Gold ausgezeichnete Gemeinde Buchs durfte das Wasser- und Elektrizitätswerk (EWB) sein vorbildliches Energiemanagementsystem vorstellen.

Die jährliche Mitgliederversammlung des Trägervereins Energiestadt fand dieses Jahr in Lausanne statt. Vor über 200 Vertretern der Schweizer Energiestädte wurden an der Fachveranstaltung unter anderem auch verschiedene Management-Ansätze aufgezeigt, welche die Gemeinden auf dem Weg zu einer nachhaltigen Energieversorgung unterstützen.

Hagen Pöhnert, Direktor des EW Buchs, stellte den Mitgliedern des Trägervereins das innovative Energiemanagementsystem des EWB vor, welches einen grossen Beitrag zum Energiestadt Gold Label der Gemeinde Buchs leistete. Als erst achtetes Unternehmen in der Schweiz wurde das EWB im November 2013 erfolgreich entsprechend der ISO-Norm 50001 zertifiziert und für sein vorbildliches Engagement im Energiemanagement ausgezeichnet. Hagen Pöhnert präsentierte den Anwesenden das Energie-Cockpit des EW Buchs und zeigte eindrücklich auf, wie das Energiemanagementsystem im EWB von den Mitarbeitenden gelebt wird.



Hagen Pöhnert präsentiert in Lausanne das Energiemanagementsystem des EW Buchs (Foto Matthieu Chenal)

Für das EWB war es eine grosse Ehre, die Energiestadt Buchs in Lausanne repräsentieren und das Leuchtturmprojekt ISO 50001 auf nationaler Ebene vorstellen zu dürfen.

Weitere Auskünfte

Janine Cadieli, Leiterin Marketing
Tel. 081 755 44 46, Mail j.cadieli@ewbuchs.ch